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Su attestazione del Messo Comunale si certifica che la presente deliberazione viene 
pubblicata con il  n 1218 all’Albo Pretorio del Comune per 15 giorni dal 
18/10/2012 al 02/11/2012 ai sensi e per gli effetti dell’art.124 1° comma del D.Lgs. 
18.08.2000 n.267 e che contro di essa non sono pervenute opposizioni.  
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COMUNE DI MONTE DI PROCIDA 
PROVINCIA DI NAPOLI 

 
COPIA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE  

N° 28    del  28/09/2012 
 

OGGETTO: Nuovo regolamento per l’utilizzo degli  Impianti sportivi – Approvazione”. 
 

L’anno duemiladodici il giorno ventotto del mese di settembre   alle  ore 18,45  

nella sala delle adunanze consiliari della Sede Comunale, a seguito di invito diramato dal 

Presidente del Consiglio in data  19/09/2012   prot. n. 11131  si é riunito il Consiglio 

Comunale in seduta ordinaria pubblica, di prima convocazione. 

Presiede la seduta il  rag. Rocco Assante di Cupillo  –  Presidente del Consiglio 

Comunale  

Presenti il Sindaco e  n. 15  Consiglieri   

come segue: 

N.  

d’ord. 

Cognome e Nome Pre- 

Senti 

As- 

senti 

n. 

d’ord 

Cognome e Nome Pre- 

senti 

As- 

senti 

1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

 

Iannuzzi Francesco Paolo 

Scotto di Carlo Domenico 

Nigro Nunzia 

Assante di Cupillo Rocco 

Anzalone Nicola 

Lucci Vincenzo 

Scotto di Frega Paolo 

Pugliese Raimondo 

 

X 

X 

X  

X 

X 

X 

X 

  

 

 

   

  

  

 

 

  

X  

 

  

 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

Scotti Nunzia 

Scotto Lavina Andrea 

Capuano   Salvatore 

Prodigio Ettore 

Coppola Leonardo 

Scotto di Santolo Vincenzo 

Coppola Teresa 

Carannante Antonio  

Pugliese Giuseppe  

X  

X 

X  

X  

X 

X  

x 

X 

X 

 

  

 

  

 

  

  

 

 

 

Giustificano l’assenza i Sigg. Consiglieri:  

Assiste il Segretario Comunale,  d.ssa Giulia Di Matteo, incaricato della redazione del 

verbale. 

Partecipa il Revisore Unico dei Conti dott. Carlo Aquilone 

Il Presidente constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita 

i presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto 

 

O M I S S I S  
 
Il Presidente comunica  che sono stati proposti vari emendamenti che saranno posti in 
votazione prima dell’articolo al quale si riferiscono. 



Il capogruppo Pugliese  rileva che la proposta agli atti è monca della previsione di 
abrogazione del regolamento oggi vigente. 
Il Sindaco chiarisce  che l’Amministrazione intende proporre un nuovo regolamento di 
utilizzo degli impianti sportivi perché il precedente non è più adeguato ai tempi e la gestione 
è andata nel solco di una maggiore efficacia ed efficienza. Sottolinea che il nuovo 
regolamento presenta delle novità quali l’abolizione della Direzione Impianti,  
appesantimento burocratico inutile perché la gestione è in capo ai funzionari , la protratta 
temporalità delle concessioni per consentire programmazioni e l’assunzione di costi della 
gestione diretta quali luce, acqua, personale pulizia e custodia in capo agli utilizzatori. 
Al Presidente che riferisce che la proposta agli atti prevede l’abrogazione replica il 
consigliere Pugliese per affermare che deve essere esplicitato il regolamento che va ad 
abrogarsi. 
Il capogruppo Pugliese rileva che il Sindaco non ama le forme di partecipazione, ricorda che 
la Direzione Impianti fu  istituita nell’anno 2003   e che si vuole abolire un organo di 
presidio e di controllo a garanzia delle minoranze. Sottolinea  che dell’argomento non si è 
discusso né in sede di Commissione consiliare né in sede di conferenza dei capigruppo. 
Il Presidente di seguito pone in votazione i singoli articoli il cui esito è a fianco di ciascuno 
riportato : 
Art.1 : voti unanimi favorevoli 
Art. 2 : voti unanimi favorevoli 
Preliminarmente si pone in votazione l’emendamento n. 1 del gruppo Svolta Popolare ( prot. 
11668/2012) del quale il Presidente dà lettura comunicando che in relazione allo stesso, 
come per tutti gli altri emendamenti proposti, è stato espresso parere di regolarità tecnica 
sfavorevole. 
Il consigliere Antonio Carannante  rileva che il funzionario non ha avuto nemmeno la 
decenza e la dignità di motivare il parere negativo e che non  si può andare avanti con la 
forza dei numeri perché il Sindaco è il Sindaco di tutti. 
Il capogruppo Scotto di Carlo  dichiara che non si può  accusare un funzionario , che è 
rientrato in ufficio nel pomeriggio dopo una  faticosa giornata di lavoro  fuori sede , di  
mancanza di dignità e di decenza, che non vuole difenderla per partito preso ma sottolinea 
che i funzionari sono pochi e lavorano tutti. 
Il capogruppo Capuano  dichiara che i suoi emendamenti sono stati presentati tre giorni fa  e 
chiede di sapere se il parere sia motivato. 
Il consigliere Leonardo Coppola ritiene che il parere negativo debba essere motivato, che 
non si possa offendere l’intelligenza  e rinnova la richiesta che, in segno di rispetto ai 
consiglieri ed alla Città, i funzionari siano presenti  nelle sedute del Consiglio Comunale. 
Il consigliere Scotto Lavina  dichiara che è superato un organo come la Direzione Impianti 
alla cui competenza non può essere ascritto né il controllo né la determinazione delle tariffe 
e sottolinea che peraltro non ha rinvenuto traccia di attività di controllo poste in essere in 
passato. 
L’emendamento, posto ai voti, è respinto con 7 voti favorevoli (Gruppo Svolta Popolare e 
Gruppo Giovanni per Monte di Procida) e 9 contrari ( gruppo Un Monte Migliore) espressi 
per alzata di mano. 
Emendamento n. 2 gruppo Svolta Popolare .Il capogruppo Pugliese  rappresenta la necessità 
di aggiungere alle strutture sportive i campi della Villetta comunale al Cercone in quanto 
l’attività  prevalente che li connota è quella sportiva . L’emendamento è respinto con 7 voti a 
favore (Gruppo Svolta Popolare e Gruppo Giovanni per Monte di Procida) e 9 contrari ( 
gruppo Un Monte Migliore) espressi per alzata di mano. 
Al consigliere Pugliese che lamenta la mancanza di intervento almeno di un consigliere 
replica il consigliere Scotto Lavina affermando che l’emendamento si boccia da solo in 
quanto già è prevista regolamentazione ad hoc nella prossima seduta consiliare del 4 ottobre. 
Art. 3 : voti favorevoli 9 (maggioranza), contrari 7 (Gruppo Svolta Popolare e Gruppo 
Giovanni per Monte di Procida). 

Emendamento n. 1 gruppo Giovani per Monte di Procida che viene illustrato dal capogruppo 
Capuano che chiede la titolarità  dei contratti di utenza e il pagamento della tarsu per i 
concessionari. 
Il Sindaco replica che il regolamento proposto ha un fine teleologico diverso da quello degli 
emendamenti. Spiega che il fine è di mettere a disposizione della Città le strutture sportive  
affidandole alla gestione di un terzo e non di massimizzare i profitti e che in questa sede  si 
vogliono fissare indirizzi  ai quali il funzionario dovrà adeguarsi nella redazione dei bandi. 
Sottolinea che l’Amministrazione ha avuto il coraggio di affidare la gestione a terzi sì da 
contemperare attività agonistica, dilettantistica e ricreativa e sottolinea che sino ad ieri il 
consigliere Capuano, delegato allo sport, condivideva l’assetto dato alla materia. 
Il consigliere Carannante chiede al segretario chi abbia competenza nell’adozione dei bandi  e 
il segretario risponde che la competenza è ascritta ai responsabili di settore. 
L’emendamento è respinto con 7 voti favorevoli (Gruppo Svolta Popolare e Gruppo Giovanni 
per Monte di Procida) e 9 contrari ( gruppo Un Monte Migliore) espressi per alzata di mano. 
Art.4 :  voti favorevoli 9 (maggioranza), contrari 7 (Gruppo Svolta Popolare e Gruppo 
Giovanni per Monte di Procida). 
Emendamento n. 3 gruppo Svolta Popolare : il capogruppo Pugliese illustra la proposta di 
modifica  volta anche a non preludere la formazione di associazione sportiva.  
Si assenta il consigliere Scotto di  Santolo. I presenti sono 15 
A lui replica il consigliere Scotto Lavina precisando che le date sono fissate con delibera del 
Consiglio scolastico provinciale. 
L’emendamento è respinto con 6 voti favorevoli (Gruppo Svolta Popolare e Gruppo Giovanni 
per Monte di Procida) e 9 contrari ( gruppo Un Monte Migliore) espressi per alzata di mano. 
Art. 5 : voti favorevoli 9 (maggioranza), contrari 6 (Gruppo Svolta Popolare e Gruppo 
Giovanni per Monte di Procida). 
Rientra il consigliere Scotto di Santolo. I presenti sono 16. 
Emendamento n. 4 Gruppo Svolta Popolare. Il consigliere Pugliese ritiene eccessiva la durata 
di concessione prevista. 
Replica il consigliere Scotto Lavina  che motiva la previsione con la necessità di 
responsabilizzare i gestori  che potranno migliorare la struttura in dotazione. 
L’emendamento è respinto con 7 voti favorevoli (Gruppo Svolta Popolare e Gruppo Giovanni 
per Monte di Procida) e 9 contrari ( gruppo Un Monte Migliore) espressi per alzata di mano. 
Art. 6 : voti favorevoli 9 (maggioranza), contrari 7 (Gruppo Svolta Popolare e Gruppo 
Giovanni per Monte di Procida). 
Art. 7 : Il capogruppo Capuano chiede di sapere se il PalaPippo Coppola sia destinato solo al 
basket  e il Sindaco risponde che il Palazzotto fu voluto da Pippo Coppola per il basket. 
Voti favorevoli 11, espressi per alzata di mano  astenuti 5 (Coppola Leonardo, Coppola 
Teresa, Scotto di Santolo, Pugliese Giuseppe, Carannante Antonio. 
Emendamento n.2 Gruppo  Giovani per Monte di Procida prot.11516/2012. Il consigliere 
Capuano precisa  di aver proposto emendamento perché il gestore si arroga un’esclusiva e 
comunque non si parla di pagamento di un canone. 
Il Sindaco risponde che la sub concessione è già vietata per legge, ribadisce che il 
regolamento non è orientato a scopo lucrativo ed inoltre è già previsto l’accesso gratuito per il 
Comune. Ritiene che alle caratteristiche rappresentate dal consigliere Capuano ben 
difficilmente il mercato potrà rispondere positivamente con qualche soggetto privato che 
aderisca alla proposta. L’emendamento è respinto  7 voti favorevoli (Gruppo Svolta Popolare 
e Gruppo Giovanni per Monte di Procida) e 9 contrari ( gruppo Un Monte Migliore) espressi 
per alzata di mano. 
Art. 8: Voti favorevoli 9,  contrari 2 ( Scotti, Capuano) espressi per alzata di mano  astenuti 5 
(Coppola Leonardo, Coppola Teresa, Scotto di Santolo, Pugliese Giuseppe, Carannante 
Antonio. 
Art. 9 : voti favorevoli 9 (maggioranza), astenuti 7 (Coppola Leonardo, Coppola Teresa, 
Scotto di Santolo, Pugliese Giuseppe, Carannante Antonio, Capuano Salvatore, Nunzia Scotti) 
Si allontana il consigliere Teresa Coppola . I presenti sono 15 



Art. 10 :  voti favorevoli 11 (maggioranza + gruppo Giovani per Monte di Procida), astenuti 
4 (Coppola Leonardo,  Scotto di Santolo, Pugliese Giuseppe, Carannante Antonio) 
Art. 11 come emendato seduta stante su proposta del capogruppo Pugliese: Voti  
Favorevoli unanimi 
Si allontanano dall’aula i consiglieri Scotti e Capuano. Rientra il consigliere Coppola 
Teresa. I presenti sono 14 
Art. 12 : voti favorevoli 9 (maggioranza ), astenuti 5 (Coppola Leonardo, Coppola Teresa, 
Scotto di Santolo, Pugliese Giuseppe, Carannante Antonio) 
Emendamento n. 5 gruppo Svolta Popolare . Il capogruppo Pugliese precisa che 
l’emendamento proposto punta ad integrare un regolamento monco  ritenendo che non abbia 
senso prevedere verbali di consegna se non si prevedono procedure per sanzionare o 
revocare 
Il consigliere Scotto Lavina  evidenzia che da un punto di vista pratico ciò rientra nei fatti 
gestionali e ritiene possa approvarsi un articolo aggiuntivo che preveda  la revoca della 
concessione in caso di mancato rispetto del regolamento.. 
Il consigliere Carannante ricorda che chi gestisce deve assicurare il pareggio di bilancio e 
che se è vero che il Comune promuove lo sport  è anche vero che occorre assicurare il 
rispetto della legge nella copertura dei costi del servizio. 
Rientrano i consigliere Scotti e Capuano. I presenti sono 16 
L’emendamento è respinto con 7 voti favorevoli (Gruppo Svolta Popolare e Gruppo 
Giovanni per Monte di Procida) e 9 contrari ( gruppo Un Monte Migliore) espressi per alzata 
di mano. 
Emendamento n. 6 gruppo Svolta Popolare . 7 voti favorevoli (Gruppo Svolta Popolare e 
Gruppo Giovanni per Monte di Procida) e 9 contrari ( gruppo Un Monte Migliore) espressi 
per alzata di mano. 
Art. 13  come emendato su proposta capogruppo Pugliese in relazione all’entrata in vigore 
decorsi 15 gg. dalla pubblicazione, voti unanimi favorevoli 
Sulla scorta dell’esito delle votazioni effettuate; 
Visto il parere favorevole espresso in ordine alla regolarità tecnica ai sensi dell’art. 49 D. 
Lgs. 267/00, 
Richiamato l’art.42 del D. Lgs. 267/00; 
Considerato che l’art. 5 del vigente Statuto Comunale stabilisce che al Consiglio Comunale 
spetta la competenza esclusiva di modificare e di abrogare i regolamenti; 
Ravvisata la necessità di abrogare il regolamento per la gestione delle strutture sportive 
vigente, approvato con deliberazione di Consiglio Comunale n. 68/2003 e di adottare nuovo 
regolamento con l’obiettivo di consentire una maggiore efficienza, efficacia ed economicità 
nella gestione delle strutture sportive, 
Con voti favorevoli 9, contrari 7 ( Coppola Leonardo, Coppola Teresa, Scotto di Santolo, 
Pugliese Giuseppe, Carannante Antonio, Scotti, Capuano) espressi per alzata di mano  
 

DELIBERA 
 
Per i motivi di cui in premessa che qui si intendono integralmente riportati anche se non 
materialmente trascritti, di abrogare il regolamento comunale approvato con deliberazione di 
C.C. n. 68/2003 e di approvare il nuovo regolamento allegato al presente deliberato 
composto di n. 13 articoli. 
Di dichiarare la presente, con voti favorevoli 9, contrari 7 ( Coppola Leonardo, Coppola 
Teresa, Scotto di Santolo, Pugliese Giuseppe, Carannante Antonio, Scotti, Capuano) espressi 
per alzata di mano , immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 134, comma IV, del 
D.Lgs.267/00. 
 
 
 
 

 
 
 

 


